

# L'Étoile de la Nuit



Bonjour Hanna,

## La Reine Esther

**"dans des temps comme ça"!**

Pour ceux qui reçoivent cette lettre pour la première fois, le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Reine au palais royal de Suse.

Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.



## Confiture de Myrte

Une amie en Israel a cueilli des Myrte et à fait des succulentes confiture avec.

Elle a un Airbnb dans sa maison et si vous décidez d'y aller, parlez lui en et certainement il restera pour que vous puissiez goûter.

Airbnb à Har Adar = La Maison sur la Colline

## Esther mise à l'épreuve puis son amour avec le Roi c'est approfondit

Esther était préparé, présenté, choisi, devenue Reine. Ses tristesses, la peur devant l'horreur... l'ont amené à une confiance et affection envers du roi plus profondément.



Elle se laisse préparer



Le Roi en attente



Choisit et devenu Reine

## L'histoire de Haman, Esther au chapitre 3

Haman peu être comprise par "Bruit tumulte".

En effet il a fait du tumulte, fière à avoir une place au coté du Roi, mais jaloux des Juif.

Ceux-ci restèrent ferme dans leurs position à croire en leur Dieu le tout puissant, et Haman cherche leurs destruction. **(La jalousie tue!)**

(Après des centaines d'années ce fait de l'Élimination des Juif, n'a pas changé et dans les temps comme nous les vivons, non plus).

*Esther éduquée a suivre la voie des pères, mais sans pour au-temps parler de son origine en temps que reine au palais Royale, soumise au conseil de Mardoché et*



La tristesse et son chagrin de mourir avec son peuple en exil sont énormes



Chapitre 8:3-4  
Esther se jeta au pied du roi, et reçoit une fois de plus la faveur du roi et elle s'est relevé



Le Roi a donné une nouvelle valeur à Esther dans tous les domaines.

Et aussi un amour et une compréhension plus profond.



### Esther peut être ce qu'elle est.

A travers toutes ses situations incompréhensibles, vivre en exil, perdre ses parents, trouver quelqu'un à qui elle peut faire confiance. Arriver au palais royal pour être "préparée" (elle s'est soumise et humble) a été choisi. Elle est restée Juive et fidèle à son héritage malgré tout.

Son amour avec le Roi était approuvé et confirmé. Par sa sensibilité elle a obtenu la victoire et a sauvé son peuple.

Ça me parle beaucoup, dès fois les épreuves nous ramènent dans une relation d'amour plus profonde avec Jésus, le Roi des Rois et moi son épouse.



### Mon film préféré d'Esther

Pour ceux qui n'ont pas reçu les premières lettres ou aimeraient revoir ce film.

Cliquez sur le lien ci-dessous!

[Un film d'Esther](#)

### Dernière fois sur le lac avant le froid



### Une vidéo lors de la sécheresse cet été.

Cliquez pour vous abonner et mettez la petite sonnette et vous serez automatiquement averti, si une nouvelle vidéo sort, à vous le choix.

Cliquez sur ce lien sous l'image.

[Dieu au dessus de tout aussi en 2023](#)

Bonne fin d'année,  
préparons nous pour 2023

### La tendresse du Cœur du Père.

Le cœur bleu c'est le cœur du Père qui s'ouvre pour laisser l'esprit des quatre vent descendre dans le cœur du Père qui coule .. ne s'arrête pas puis vient l'épouse les cœurs blancs elle est régénérée dans la présence du Père dans ce cœur. Les cœurs bleus sortent plus petits car il y a la multitude pour la nouvelle moisson.. l'unité est dans l'esprit des quatre vents (les Nation) qui obéissent au Père. Cette bannière coûte 273.00 CHF et je vous la vent pour 220.00 Une cliente à trouver le jaune trop lumineuse. Certaine personne ça ne les dérange pas alors si elle vous tente, profiter du prix cassé.



### Petit mot au sujet de cette lettre:

- A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page
- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste. De même si 3 mois de suite la lettre n'est pas ouverte elle part de cette liste.
- Les lettres partirons sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peux de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit" !
- Un mot de votre part, un témoignage ou une participation à cette lettre sont les bienvenue.

Hanna